

# 中国泉州市 浦添市

8月2日から7日までの6日間、浦添市と友好都市を締結している中国泉州市より小中学生交流団一行が浦添市を訪れました。

この事業は、両市の締結した友好交流の一環として、次代を担う小中学生を対象に交互に両市を訪問し交流を行い、国際感覚豊かな人材育成を目的に実施されています。

交流団は牧港小学校・仲西中学校の児童・生徒との交流会や記念植樹、ホームビジットを行いました。仲西中学校ではゲームや折り紙をして交流を深めたあと、生徒が案内役となって教室を案内しました。ただこホールの交歓交流会では、浦添市からは空手やエイサーなど、中国泉州市からは中国舞踊や少林武術などを互いの出し物として披露しました。ただこホールには多くの市民の参加もあり、両市の子どもの演舞に見入っていました。

## 新たな友情



▲仲西中学校での交流会の様子



▲ただこ小ホールで行われた交歓交流会

### ギャラリー



▲泉州市からの記念品！



▲記念植樹の様子



▲華やかな中国舞踊



▲迫力の少林武術



▲エイサーを披露！



▲折り紙の風船作り



▲シーサーの色塗り体験



# はばだけ！太陽の子！

## 浦添市少年の船2009

問い合わせ 生涯学習振興課 876-1234(内線6112)

第22回「浦添市少年の船」が、7月22日から25日の3泊4日の日程で行われました。市内在住の小学生60名、中学生10名、高校生10名、役員13名の計93名が参加し、埼玉県と神奈川県を訪問しました。

### IN埼玉



↑マスのつかみ取り体験



↑披露したエイサー



↓汽車の前でパチリ

埼玉県東松山市では、東松山市立新明小学校の児童との交歓交流会が催され、少年の船団員はエイサーとカチャーシーを披露しました。また、鉄道博物館や川の博物館、長瀬ライン下り、マスのつかみ取り体験を行いました。

### IN神奈川



↑箱根町 大湧谷 硫黄のニオイがすごい！

神奈川県では横浜中華街散策などの参観活動を行いました。箱根町の大涌谷では沖縄にはない風土・自然環境を体験し、有意義な学習となりました。



総班長(1班班長) 照屋枝里子

今回少年の船で私が総班長になったと聞いたとき、驚いたと同時に、任されたからには一生懸命頑張ろうと思いました。しかし、思った以上にうまくいかないこともあり、正直辞めたいと思うことも何度かありました。それでも、副総班長をはじめ、各班長や役員の方々のサポートのおかげで、四日間の本研修を無事終えることができました。

少年の船は、家族や友達ではなく、様々な所から集まった人達と交流し思い出をつくることのできる最高の企画だと思います。また、総班長を務めたことによって、他では学べないことをたくさん学ぶことができました。これから先、この研修で得たことを社会に出ても活かしていきたいです。支えてくださった関係者の皆さん本当にありがとうございました。



↑キャンドル・セレモニー

最後の夜には、笑いあり！涙あり！のキャンドルサービスをしました。団員の気持ちが一つとなり感動の夜となりました。初めて出会った仲間との友情や経験がかけがえない思い出となった「少年の船」でした。

問い合わせ

生涯学習振興課

876-1234 (内線6112)